



☆3年生が「庄内消防分団」を見学させて頂きました 【10月5日】 ～消防団のみなさん、庄内小の児童のために貴重な時間をありがとうございました～



3年生は、10月5日(水)に「庄内消防分団」を見学させて頂きました。大変詳しく説明して頂いたり、実際に触らせて頂いたり、体験させて頂いたりと…とても貴重な経験をさせて頂きました。

まずはじめに、消防車の見学では、池や川、道路の消火栓、防火槽からホースで水を吸い上げて使う手動ポンプを見せて頂きました。「とびくち」や「はしご」そして、人を助けるための道具をたくさん積んでいることを教えてもらいました。実際に4人でポンプを持たせてもらったら、とても重くてびっくりしました。これを持って

山の火事の時には登っていくそうです。回転灯やサイレンも実演してもらいました。

次に屋内では、消防団の仕事について説明してもらいました。普段からいろいろ準備や点検をしたり、練習をしたりしていることが分かりました。

そして、屋外で、本物の火を使って、水消火器訓練をさせてもらいました。近すぎても遠すぎてもいけないことや、まず大人を呼ぶことを教わりました。

最後に、学校に戻って、プールで放水体験を一人ひとりさせて頂きました。

「お家の人にも教えてあげてね」と言ってもらいましたね。さあ、3年生のみんな、この体験をお家で話してみましよう…。



☆児童会「任命式」

☆表彰「児童生徒科学作品展」

【10月5日】

会長 6年 岡 亮佑
副会長 5年 小川稀乃香
副会長 5年 北川 優羽
書記 5年 羽田 有希

鈴鹿市小・中学校児童生徒科学作品展

6年 小川稀乃香 「イースト菌の発酵」
6年 澤田 宗治 「卵の浮き沈みの研究」
6年 古川 和絆 「家で簡単！バター作り」
6年 方田 柚偉 「二酸化炭素の濃度実験」
6年 山田 彩心 「ペーパークロマトグラフィー」
5年 古川 大貴 「雲と天気」
5年 佐藤 由望 「琥珀糖」
4年 須小 愛 「ミクロの世界」
3年 佐藤 恵菜 「ところてん作り」
2年 古川 功貴 「うみ」

10月5日(水)の5限目に、後期児童会役員の任命式を行いました。任命後、会長の岡さんから順に、一言ずつあいさつをしました。後期児童会役員も頑張ります。よろしくお願いします！

また、夏休みの宿題で取り組んだ「鈴鹿市小・中学校児童生徒科学作品展」の表彰も行いました。

☆鈴鹿市制80周年記念レガシー事業「桜の木を植樹しよう」の取組

6年生は、総合的な学習の時間にSDGs「15陸の豊かさを守ろう」を学習してきました。

その6年生を中心に、昨年スズメバチの巣により伐採した桜の古木に代わる桜を記念植樹する取組を、市制80周年のレガシー事業として進めてきました。本日、10月6日(木)のお昼休みに、地域の自治会長様にお集まり頂き、植樹会を実施させて頂きました。子どもたちが運動場で運動したり、遊んだりする時に、グラウンド南東の記念植樹を見て、桜を楽しむ機会が今後増えることを願っています。自治会長様には、お忙しいなかご来校頂きありがとうございました。

セレモニーは、①6年生児童あいさつ ②看板のお披露目 ③6年生児童と来賓のペアで植樹 ④庄内地区地域づくり協議会・大石会長よりお話 ⑤記念撮影 の順に行いました。

